



*Erica Klucker
vor einem
ihrer gefilzten Bilder,
das unter anderem
an der Ausstellung
im «Va Bene» in Chur
zu sehen ist.
Bild zVg*

Gefilzte Bildern im «Va Bene» ausgestellt

Am letzten Samstag hat Erica Klucker im «Va Bene» in Chur zur Vernissage eingeladen. In der Ausstellung präsentiert die ausgebildete Lehrerin für textiles Gestalten aus Tamins ihre gefilzten Bilder.

Mit dem Filzen begonnen hat sie vor zehn Jahren, als sie von einem Bauern aus dem Avers frisch geschorene Wolle bekommen hat. Vor sechs Jahren kam ihr die Idee, Bilder zu Filzen. Mehrheitlich werden die Bilder auch heute noch mit ungefärbter Wolle aus dem Avers hergestellt, was den Bildern einen

harmonischen Charakter in Naturtönen verleiht. Bei einigen Werken hat Erica Klucker auch gefärbte Wolle beigemischt oder sie hat Bilder gar nur aus gefärbter Wolle gefilzt. Die Handwerkerin sagt selbst über die Bilder, dass die Arbeit mit der Wolle sie zwingt, ihre Werke stark zu vereinfachen, da Farbmischungen nur in geringem Masse möglich seien.

Erica Kluckers gefilzte Bilder können noch bis 18. Mai im «Va Bene» in Chur bewundert werden.